



# つき組だより

No. 7

令和7年11月21日  
那珂市立ひまわり幼稚園  
担任 市毛 美幸

朝夕の冷え込みに季節の移り変わりを感じるようになりました。子供たちは気温の変化を感じながらも、元気に遊びや活動に取り組んでいます。

## <遊びの様子>

「エルマーの冒険ごっこがしたい！」と友達と一緒にイメージを膨らませて、遊びに必要なものを友達と作って楽しんでいます。困ったことがあったときには「教えて」「僕がここをやるから、○○ちゃんは押さえてて。○○君はこれをお願い。」との声も聞かれ、遊びのなかで子供たち同士が協力したり、役割分担したりする姿も見られています。また、友達の意見を聞いて遊びを工夫したりと、年長ならではの姿がたくさん見られています。



## <サッカー教室>



ホーリー・ホックの方に来ていただき、サッカー教室がありました。ボールと仲良くなるところから試合形式まで、笑顔がたくさん見られ、夢中で楽しむ姿が見られていました。その後も友達と誘い合い、戸外遊びで楽しんでいます。

## <芋ほり>



芋ほりでは、友達と協力してつるを引っ張ったり、土を一生懸命かき分けて、芋を掘ったりと、楽しみながら収穫しました。今年はたくさんのおいもは取れませんでしたが、大小に分けた芋を年長児が一本一本並べ、数を数える良い機会になりました。

## <園外保育>



年少児との笠松運動公園遠足では一緒にバスに乗ったり、手を繋ぎ園内散策したりと、優しく声を掛けてお世話をしてくれました。頼りになるお兄さん、お姉さんです。



葉っぱのシャワー、木の実探し、秋色に色づいた葉っぱ観察など、たくさん秋を発見できました。

## <一の関公園散歩>



年中児と一の関公園に散歩にいきました。「年中さんは初めてのお散歩だから、教えてあげなくちゃ」と、道路を歩く際も、横断歩道を渡る際も優しく声を掛けたり、見本を見せたりと、かっこよかったです。図鑑でどんぐりや葉っぱの名前を調べながら、秋探しをしました。